

Hamburg, den 22.05.2017

Liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Funktionsträgerinnen und Funktionsträger,

leider muss ich euch heute mitteilen, dass ich von meinem Amt des Vorstandsmitglieds für Bildung und Wissenschaft nach eingehenden Überlegungen zurücktrete, was ich außerordentlich bedauere. Gern hatte ich im Mai 2016 die Wahl für dieses Amt angenommen, da die Themen und Ziele in diesem Ressort für mich eine Herzensangelegenheit sind, denen ich mich mit ganzer Kraft gewidmet habe. In den zurückliegenden Monaten habe ich festgestellt, dass sich meine Vorstellungen unter den vorliegenden Bedingungen nicht umsetzen lassen. Gemeinsam mit meinen Vorstandskolleginnen und -kollegen habe ich nach Lösungswegen gesucht, leider ohne das von uns allen gewünschte Ergebnis. Ich danke dem Vorstand für die Zusammenarbeit und wünsche ihm für die weitere Ausgestaltung der Verbandsarbeit alles Gute.

Ich habe mich entschieden, nicht am diesjährigen DVE-Kongress teilzunehmen, hierfür möchte ich um euer Verständnis bitten.

Mit herzlichen Grüßen



Sabine Plaehn